



L'apparition de Wilfried Nathan (17 ans) sur la liste de la CAN 2023 fait polémique sur la toile. La jeune pépite paraît plus vieille qu'un jeune de 17 ans, la polémique enfle.

Le Cameroun a dévoilé hier sa sélection pour la prochaine Coupe d'Afrique des Nations prévue en 2023. Parmi les 27 joueurs choisis par le sélectionneur Rigobert Song, la présence du jeune Wilfried Nathan Douala, âgé de seulement 17 ans, suscite de vives réactions et controverses sur internet.

Wilfried Nathan Douala, évoluant au poste de milieu de terrain pour le club camerounais Victoria United, a été choisi par le sélectionneur Rigobert Song pour représenter son pays lors de la CAN 2023. Sa convocation a surpris de nombreux observateurs en raison de son jeune âge.

Sur les réseaux sociaux, plusieurs internautes remettent en question l'âge réel de Wilfried Nathan Douala, affirmant qu'il paraît plus vieux que son âge officiel.

Outre les polémiques suscitées par la sélection de Wilfried Nathan Douala, l'équipe nationale camerounaise sera confrontée à de nombreux défis lors de la CAN 2023. Placée dans le groupe de la mort, elle devra affronter les champions en titre, le Sénégal, ainsi que la Guinée Conakry et la Gambie.